



今日も元気よく遊んでいる

南帷子小学校長 堀田 誠

先日、こんな話を聞きました。

「公園で遊んでいる子どもの声がうるさく、お叱りを受けました。」「中には、スマホをかざしており、子どもが怖がっています。」

前任校でも同様の苦情が学校に入りました。

「〇〇公園でサッカーをしている中学生がいる。ボールが庭に入ってくる。どうなっているのだ！」と匿名の電話です。

こんな電話が入ると、早速現地へ教員が行きます。だいたいはその公園には誰もいません。次の日に、「〇〇公園でサッカーをしている生徒は申し出てください。」と促すと、今の子は、「自分です。」と名乗り出る場合がほとんどで

す。そして、近所迷惑をかけたことを指導します。また、全校放送等でも全体指導を行います。指導の甲斐あってか、しばらくの間はおさまります。しかし、忘れかけた頃に同じことが起きます。そのたびに教員の出勤となります。苦肉の策として、「学校でサッカーをしなさい。」とすることもありました。住宅街の地域ではこんな出来事が幾度となくあり、そのたびに頭を下げに行ったことを覚えています。時には、「どんな教育をしているのだ!」「最近の先生や親は叱らないからダメなんだ!」と興奮気味に話され、色々な思いを押さえ、まずはじっと話を聞くことが多かったです。

自分は田舎育ちだったので、よく田んぼの休閑期に友達と田んぼで野球をして遊んでいました。今から思えば、きっと親が田んぼの所有者と「すいません。子どもが…」「いいですよ」というやり取りがあったでしょう。「子どもが元気よく遊んでいるのだから…」と理解していただいていたので、田んぼの所有者に叱られたことは一度もありませんでした。田舎ということもあり、地域の中でコミュニティがしっかりとあったので、地域の中で伸び伸びと育てられたのでしょうか。勿論、時には畑の中に入り、おじいさん、おばあさんに叱られることもありましたが。時には、「これ美味しいよ」と苺を摘んでいただきもらったこともありました。なぜから 50 年経った今でも覚えているのが不思議です。

南帷子小学校のグラウンドはとても広く、放課後になると多くの児童が遊びに来ています。中には、お父さんと野球の練習をしていたり、中学生がサッカーをしたりしています。住宅地に囲まれた地域なので、学校という広い場所に集まるのは自然なことかもしれません。「最近の子は遊ぶ場所もない」と言われるご時世。夕日が映えるグラウンドに、元気よく遊んでいる子どもを見ると、ほのぼのとしみます。そんな姿を見て、「今日も一日終わったな。」と思いながら、帰路につきます。



ラベンダーの香りがします

令和6年度 6月 各学年の下校時刻

可見市立南帷子小学校

日	曜	1年	2年	3年	4年	5年	6年	備考
1	土							
2	日							
3	月	14:10	14:10	15:05	15:05	15:05	15:05	
4	火	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	
5	水	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35	
6	木	15:05	15:05	15:05	15:05	16:00	16:00	委員会
7	金	15:05	15:05	15:05	15:55	15:55	15:55	
8	土							
9	日							
10	月	14:10	14:10	15:05	15:05	15:05	15:05	
11	火	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	
12	水	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	事前研の日
13	木	15:05	15:05	15:05	16:00	16:00	16:00	クラブ
14	金	14:45	14:45	15:35	15:35	15:35	15:35	水曜日課
15	土							
16	日							
17	月	14:10	14:10	15:05	15:05	15:05	15:05	
18	火	15:05	15:05	15:05	15:05		15:05	5年閉合宿
19	水	14:45	14:45	15:35	15:35	15:30	15:35	5年閉合宿
20	木	15:05	15:05	15:05	15:55	15:55	15:55	5年アープ
21	金	15:05	15:05	15:05	15:05	13:05	15:05	5年午前授業
22	土							
23	日							
24	月	14:10	14:10	15:05	15:05	15:05	15:05	
25	火	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	
26	水	13:00	13:00	13:00	13:00	13:00	13:00	市教研
27	木	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	15:05	
28	金	15:05	15:05	15:55	15:55	15:55	15:55	
29	土							
30	日							

【水泳の学習が始まります！】

5月1日の「すぐーる」でお知らせしたとおり6月5日にプール開きを予定しております。持ち物の準備と記名をよろしくお願ひします。

水泳の学習には「保護者の確認印のあるプールカード」が必要です。その日の朝の体調をしっかりとみていただき、必要事項を記入・押印のうえ、お子さんに持たせていただきますようお願いいたします。(詳細は5月1日のすぐーるをご確認ください。)



5月「笑顔の南帷っ子」



1年生を迎える会



スポーツテスト



プール掃除(5・6年生)

南帷子の笑顔のもと

「かしこさ・やさしさ・たくましさ」



全校のリーダーとして5・6年生がプール掃除をがんばってくれました！
みんなのために、自分のやるべきことを考え最後までやり抜く姿は南帷っ子の笑顔のもと！
ありがとう！！

【熱中症に気を付けて！】

いよいよ梅雨を迎え、蒸し暑い季節がやってきます。外の気温も高くなり、学校ではグラウンドに熱中症計を設置する時期になりました。

学校では、定期的な水分補給を呼びかけたり、気温の高すぎる時には外遊びを控えさせたりするなど、子どもたちの安全を最優先に声かけを行っています。また、毎日の給食をしっかりと食べることで、暑さに負けない体をつくっていきいけるよう、励ましていきたいと思っています。

おうちでも、朝ご飯・水分補給・十分な睡眠を心がけていただき、お子さんが毎日元気に登校できるよう応援をお願いします。



【日が長くなってきました。

帰宅の時間は大丈夫ですか？】

昨年度の保護者アンケートに寄せられたことに「子どもたちが遅くまで遊んでいて心配」という内容がありました。学校では「ゆうやけこやけ」の音楽が聞こえる時間を目安に帰宅を呼びかけています。ご家庭でも、帰宅時間について一度話題にしていただきますようお願いいたします。